

Die fabelhafte Welt des Hagen

Von Elorvin

Kapitel 2: Hagen was? Hagen das!

Hagen grummelt der Magen.
Das bedeutet Unbehagen.
Hager und mager steht sich Hagen
ganz unbehaglich die Beine in den Magen.
Was soll man dazu sagen?
Am Besten: "Nicht verzagen!", denn sozusagen
ist Hagens Magen ganz
klein.

Dann isst Hagen erstmal ein Häagen Dasz,
weil Hagen das so gerne isst.
Und weil sein Magen dieses sagen-
hafte Eis grad recht vermisst.

Er braucht das Eis, um zu vereisen,
was ihm, beim ständigen verreisen,
droht, im Gedächtnis zu vergreisen.
Altes Eisen braucht er nich,
das macht ihn unbehagenlich.
Also schmeißt er alles raus,
Ende aus.